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Monsieur Le Préfet de l'Eure,

     Je tiens à exprimer mon désaccord sur le problème soulevé dans ma commune: le
départ de Condé-sur-Iton, de la fusion réalisée en 2016, pour construire Mesnils-sur-Iton.

Voici toutes les questions que je me pose :

   +   Pourquoi être acteur du projet de base de fusion en 2016, et vouloir tout casser en
2020 ?

   +   Combien cela coûterait-il aux contribuables de Mesnils et de Condé, de façon directe
ou indirecte ?

   +   Quel intérêt de construire et déconstruire ? Pourquoi ?

   +   Chaque municipalité pourrait-elle agir ainsi ?

   +   Pourquoi le désir d'une commune pourrait-il mettre en péril le travail de 8 autres
communes ?

   +   Que deviendraient les projets réalisés en commun, qui servent les citoyens et les
enfants (école et restauration, les chemins

de randonnées, etc... ) des 9 communes ?

   +   Quelles conséquences pour les employés des nouveaux services communaux et la
réorganisation ?

   +   Quel coût ? Quel impact sur les futurs investissements de Mesnils et de Condé ?

   +   Pourquoi gaspiller l'argent public, pour satisfaire une minorité ?

   +   La commune de Condé est-elle suivie par tous ses administrés ?

   Je vous remercie, Monsieur Le Préfet, de votre attention et vous prie de recevoir mes
sincères salutations.

Yves Duhamel                                                              Duhamel Yves
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